

Más de \$ 100 millones invertirán para cambiar techo de Colegio María Alonso Chacón de La Cruz

Una inversión de más de 100 millones de pesos realizará el Ministerio de Educación (MINEDUC) para la implementación del proyecto “Conservación Emergencia Colegio María Alonso Chacón” presentado por la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla) de La Cruz para el cambio de techumbre del establecimiento educacional.

El proyecto, que asciende a \$ 101.372.000, ya tiene aprobación presupuestaria y viene a satisfacer la demanda de la comunidad educativa debido que los techos son de asbesto cemento y podría generar efectos nocivos en las niñas y niños del colegio.

Anuncio Patrocinado



Para la Alcaldesa Filomena Navia Hevia estas iniciativas entregan dignidad a la educación municipal “Queremos crear una infraestructura que permita que nuestras niñas y niños tengan dignidad desde el momento que ingresan y optan por la educación municipal, quiero agradecer el tremendo trabajo que hace la comunidad educativa”

Secpla de La Cruz contempló en el proyecto el cambio de canaletas y bajadas de agua lluvia en cada uno de los techos que se intervendrán.

Más de \$ 100 millones invertirán para cambiar techo de Colegio
María Alonso Chacón de La Cruz



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El proyecto se planificó para 2 meses de trabajo donde intervendrá 996 metros cuadrados de techumbre y beneficiará a más de 250 estudiantes y comunidad educativa del establecimiento crucino

y tú, ¿qué opinas?